Jahresbericht des Verkehrs- und Verschönerungsvereins Sissach und Umgebung von 2023

Das Jahr 2023 konnte unter normalen Bedingungen in Angriff genommen werden. Für einmal standen keine unter zeitlichem Druck zu tätigen Arbeiten auf dem Programm. Dennoch musste auf Grund der in die Jahre gekommenen Geräte mit einzelnen Ausfällen gerechnet werden. Im Hinblick auf solch kostspielige, nicht zu planende Investitionen, wurde an der GV eine dementsprechende zweckgebundene Summe genehmigt. Erfreulicherweise verlief das erst halbe Jahr für unser Bergrestaurant ohne nennenswerte Zwischenfälle. Sämtliche Installationen erfüllten bis am 07.07.2023 zuverlässig ihren Dienst.

In der Nacht vom 07. auf den 08.07.2023 durchzog ein äusserst heftiges Gewitter unser Dorf. Ein oder mehrere Blitzschläge trafen das Bergrestaurant oder den dort stationierten Sendemasten. Den Materialschaden, den der Blitzschlag auslöste, konnte zu Beginn nicht genau beziffert werden, man ging von mehreren 10'000.—aus. Zerstört wurde die Elektronik der neu installierten Wasserversorgung, das Kassensystem, der WLAN-Verstärker, Drucker und das Kühllager. Dank kompetentem und zuverlässigem Einsatz Aller Beteiligter, konnte das Restaurant am 12.07.2023 den Betrieb wieder aufnehmen. Nur zwei Wochen nach diesem Ereignis, wurde das Bergrestaurant wieder durch einen Blitzschlag in Mitleidenschaft gezogen.

In der zweiten Jahreshälfte versagte die Kochinsel teilweise ihren Dienst. Ersatzgeräte konnten schnell organisiert und den Betrieb wieder aufgenommen werden. Das passende und für unseren Zweck dienliche Produkt, erwies sich als kostspielig und zeitlich in der Produktion als aufwendig. Diese Installation wird in der zweiten Februar Häflte 2024 vorgenommen und sollte so mehrere Jahre wieder ihren Dienst verrichten.

Arbeiten 2023:

Von unserem Bänklichef wurde der Grillplatz Sissacherfluh und eine neue Sitzbank erstellt. Im Weiteren musste in Zusammenarbeit mit Gemeinde Sissach und der Bürgergemeinde der Parkplatz neu gemergelt und mit Baumstämmen die die Platzverhältnisse begrenzt werden. Diverse Bänkli im ganzen Bann mussten mit neuem Holz ergänzt oder ganz ersetzt werden. Das Materiallager wurde gemäss M. Lüthy wieder aufgefüllt und ergänzt.

Im Januar 2024, Rolf Rickenbacher, Präsident

Bilder von den Arbeiten des Bänklichefs Matthias Lüthi im 2023



Grillplatz Fluh März 2023

Neue Bank Fluh April 2023

Parkplatz Fluh Aug 2023



Stutzhölzli Altes Bänkli neu ersetzt 2023



Ebenrain Bank erneuert Okt 2023